



# みどりの風

学校だより【No. 15】  
令和7年2月17日  
匝瑳市立須賀小学校

## ♪心も体も踊る～夢のような1時間♪

1月28日、千葉県警察音楽隊の皆さんが須賀小学校に来校し、素晴らしい演奏を披露してくれました。

初めて本物の音楽に触れる児童も多く、想像以上の迫力に、子供たちは目を丸く見開いて全身で音楽を楽しんでいました。TV番組“オモウマイ店”でおなじみの「カルメン」に始まり、「トトロ」や「ありがとうの花」、「YOASOBIメドレー」まで、子供たちのよく知っている音楽がたくさん流れ、歌ったり踊ったりと心も体も踊る、夢のような時間を過ごすことができました。中でも、警察音楽隊が奏でる須賀小学校の「校歌」は圧巻でした！

6分間の「YOASOBIメドレー」のあと、子供たちから“アンコール！”の声があがり、最後に全員で「ジャンボリミッキー」を踊って大いに盛り上りました。保護者の皆様からも継続を望む声や素敵なコメントをたくさんいただき、実施して本当によかったですと実感しています。次年度も実施する方向で計画しておりますので、今回参加できなかった方は、ぜひ、来年お越しください♪



匝瑳市のPRソングを歌うSOWさんも飛び入り出演してくれました♪



こちらのQRコードを読み取ると、演奏会の様子が写真でご覧いただけます。

### お願い

※写真の閲覧期間は\_\_\_\_\_までです。

※閲覧のみで、リンクの共有等はお控えください。

※個人情報となりますので、拡散等はおやめいただき取り扱いにご注意ください。

防犯の関係上、ホームページからはご覧いただけません。ご了承ください。

## 伝承遊び

1月22日に、1, 2年生と地域の皆さんで、伝承遊びを楽しみました。羽つき、剣玉、お手玉、折り紙、あやとり、紙飛行機、竹とんぼなど、色々な昔遊びをたくさん体験することができました。お礼に伝承遊びの先生方一人一人にメダルを渡し、一緒に給食を食べて楽しい時間を過ごすことができました。



## 豆まき集会

2月3日に豆まき集会を行いました。6年生が鬼に扮し、各学年とも「退治したい鬼」めがけて新聞紙を丸めた豆を力一杯投げました。鬼は退治され、これでさらに素敵なクラスになることでしょう！



1月28日の業間休みに長縄発表会を行いました。1月14日から縦割り班で毎日練習に励み、初めは縄の中に入るのも、跳ぶのもうまくできなかった低学年の子も、練習を重ねるごとにどんどん上達し、発表会当日は連続で跳べるまでに成長しました。子供たちの成長には、いつも驚かされます！

須賀小には、さまざまなクラブ活動があります、その中で「お散歩・探検クラブ」というのがあります。名前は楽しそうですが、そんな甘いものではなく、毎回、地域を歩いて清掃活動を行っています。日頃お世話になっている須賀地区を少しでもきれいにしようとみんなで力を合わせて頑張っています。

### 長縄 発表会



### お散歩・ 探検クラブ



## 須賀っ子たちの活躍のあしあと

### 文集「さふさ」掲載

### 第3弾

【作文の部】	1年	さん	2年	さん	<優秀>
	3年	さん	4年	さん	
	5年	さん	6年	さん	
【詩の部】	2年	さん	4年	さん	<優秀>
	6年	さん			
【短歌の部】	4年	さん	5年	さん	
	6年	さん			
【俳句の部】	3年	さん	4年	さん	
	5年	さん	6年	さん	
【カット掲載】	1年	さん		さん	
	2年	さん		さん	
	3年	さん		さん	
	4年	さん		さん	
	5年	さん		さん	
	6年	さん		さん	

ホームページでは個人情報保護のため、児童の氏名は掲載しておりません。

### 校内書き初め展【金賞】

1年  
2年  
3年  
4年  
5年  
6年

